
 

 

 

 

 

３月２７日に「健康で、安心して働き続けられる職場」づくり

に向けて、山口地域連絡協議会に支部要求書を手交しました。こ

の要求書は、職場ごとに要求書を作成し、各所属長に手交したも

のを取りまとめたもので、山口支部全組合員の切実かつ重要な要

求です。地域連絡協議会主催の各会議において各所属長に周知・

徹底するよう強く要求しました。 

１組織・定数、２労働時間・権利関係、３職場環境、４心と体

の健康－の４項目についての要求を申し入れ、なかでも、①環境保健センター大歳庁舎では、天井からコ

ンクリート片が落下するなど庁舎が老朽化し、職員の生命・身体に危険が及ぶ事態が生じていることから、

直ちに抜本的な改修または建て替えを実施すること、②メンタルヘルス対策、成人病・認知症予防など、

心と体の健康に配慮した対策を強化するため、地域協議会において研修を実施すること－の２点について

は特に喫緊の課題であることから口頭で補強説明をしました。 

また、これに先立って３月５日には、職員駐車場の有料化に伴い当局が約束した駐車場の整備について、

庁舎管理者に支部要求書を手交しました。駐車場の整備では、管財課が責任をもって真摯に受け止め、職

員からの要望については、庁舎管理者と検討を行った上で可能な範囲で対応していくこととされています。

支部独自アンケートの集約結果から、不便を強いられている縦列駐車の解消をはじめ、来客用とのすみ分

け、駐車枠の番号表示、未舗装部分の舗装など

７項目について組合員からの強い要望がある

旨を申し入れ、これらの意見を踏まえて整備を

進めるよう求めました。（裏面掲載） 
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【お知らせ】 

今年度の本部・支部行事について、現時点で決定して

いるものは次のとおりです。新型コロナウイルス感染症

拡大防止の観点から、６月まで予定されていた行事はす

べて中止となりました。７月以降については今後の状況

を見て、決定次第、別途お知らせします。  

■４月 14 日(火) 新規採用職員歓迎会…中止  

■４月 18 日(土) 中部ブロック軟式野球大会…中止 

■５月９日(土)  県職労軟式野球大会…中止 

※自治労スポーツは辞退 

■６月中旬    支部・分会役員学習会…中止 

以下、今後の状況を見て判断 

■７月上旬    支部長杯バレーボール大会 

■７月 18 日(土) 委員長杯バレーボール大会 

■８月下旬    支部長杯ソフトボール大会 

■８月 29 日(土) 福岡日帰りバスツアー 

        （プロ野球観戦／ﾃﾞｨｽﾞﾆｰｵﾝｱｲｽ鑑賞） 

■９月 12 日(土) 委員長杯ソフトボール大会 

住所変更手続きのお願い 

異動に伴い転居された方は住所変更の手続きが

必要ですので書記局にお申し出ください。 

(住居表示の変更も同様) 

2020年度 支部役員選挙日程 

 

 告   示   ４ 月 ３ 日 （ 金 ） 

 届出締切   ４月１６日 （木 ） 

 不在者投票   ４月２８日（火 ） 

４月３０日 （木 ） 

５ 月 １ 日 （ 金 ） 

 投 票 日   ５ 月 ７ 日 （ 木 ） 

 

〈裏面有＿職員駐車場整備に関するアンケート＆要求書〉 



職 員 駐 車 場 の 整 備 項 目 に 関 す る ア ン ケ ー ト  集 約 結 果 

【実施時期】  2020 年 2 月 10日（月）～25 日（火） 

【対  象】  山口総合庁舎内の組合員（118人） 

【対象分会数】     ６分会 

【提出枚数】  92枚 

【回 収 率】  78.0％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 員 駐 車 場 の 整 備 に 係 る 要 求 書 

 

取り組みにご協力いただき、ありがとうございました。 

２０２０年３月５日 

 

山口総合庁舎管理者 

田平 隆 様 

 

山口県職員労働組合山口支部 

支部長 石田 信之 

 

職員駐車場の整備に係る山口支部要求書 

 

２０２０年１月２９日の労使合意では、これまで以上に職員の意見を把握し、今

後の継続検討課題については職員の意見を吸い上げる場を設けるなど、当局として

真摯に対応していくことが有料化にあたっての条件とされました。 

また、有料化に伴う職員からの意見については、管財課が責任をもって真摯に受

け止め、職員からの要望等については庁舎管理者と検討を行った上で可能な範囲で

対応していくこととされています。 

ついては、組合員の要望を下記に取りまとめましたので、これらを踏まえて整備

を進められるよう、宜しくお願いします。 

                  

                 記 

 

１ 縦列駐車の解消を図ること 

  敷地内における配置の工夫及び敷地外駐車場の確保も含めて、必要な台数分を 

確保すること。 

なお、現時点で敷地外に確保されている１０台程度のスペースでは不足する場

合には、更なる台数分の確保を管財課に要求すること。 

 

２ 来客用とのすみ分け及び近隣住民の指定枠の利用を避けるため、立て札、ペイン 

ト等での表示を行うこと。 

 

３ 夜間の照明を設置すること。 

 

４ 駐車枠へ番号の表示をすること。 

 

５ 倉庫横の未舗装のスペースは舗装をすること 

 

６ 保育園への送迎が必要などの事情がある職員には駐車場を確保すること。 

 

７ 駐車場内の外部からの歩行者に対する安全上の注意喚起、近隣住民への広報を行 

うこと。 

以上 

a そう思う 43

b 今のままでよい 47

a 必要 70

b 必要でない 20

a 縦列駐車 35

b 敷地外 53

a 必要 74

b 必要でない 17

①1台あたりのスペースを広げて欲しい

②現在、51台が縦列駐車となっているが、こうした現状の解
消は？

③今後、敷地外に約10台分の駐車枠が確保される見込み
だが、自身が縦列駐車か敷地外かの選択となれば？

④来客用との棲み分けのための路面への表示・ペイント
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48%

47
52%

a  そう思う

b 今のままでよい

70
78%

20
22%

a 必要

b 必要でない

35
40%

53
60%

a  縦列駐車

b 敷地外

74
81%

17
19%

a 必要

b 必要でない

【その他意見（抜粋）】 

・職員駐車場有料化と連動した整備なら、原則、利用者の駐

車条件は平等とすべきで、車両の出入りが難しい縦列駐車

場の解消は急務。 

・敷地内に駐車したい。縦列駐車の不便さより敷地外に追い

出されることの方が不便。縦列の駐車場があっても敷地内

で枠が確保できるなら、無駄な経費は使うべきではない。 

・自宅からの距離が短くても駐車場を希望する者には確保し

て欲しい。（保育園の送迎等で必須） 

・一般の人が勝手に職員の場所に駐車している。午後からの

出勤等、駐車できなくて困る。 

・職員駐車場と明確にわかるように、立て札等の表示をした

方が良い。 

 


